

# 宣中・SPIRIT「自心頭体」

## 学校便り

### 専門委員会納め式！！

校長あいさつ

発行元  
宜野座中  
校長  
伊波寿光

朝早くからの掲示物の準備を行う、報道委員会のみなさん。2月の月目標は、「感謝の言葉を伝えよう」でした。



令和2年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止に追われ生徒会も工夫が問われる1年でした。特に保健委員会は、放課後の消毒作業を行い感染拡大の防止に継続して取り組んでいました。さて生徒会には、

月目標があり、常にそれを意識した活動をしてきたと思います。今月は、「感謝の言葉を伝えよう」で報道委員会の取り組みでした。このように各専門委員会は特色ある取り組みを専門委員長が中心と

なつて学校を動かす大切な組織です。この1年、大きな集いが持てなかつたため放送機器を利用して、取り組みを説明したり、紙面を大変だつたと思います。しかし、困難な壁にぶつかつたときに知恵は生まれてきます。各専門委員会とも委員長を中心に、その知恵を振り絞つて対応したと思います。よく頑張りました。さて、3月の生徒会の月目標は「1年間のまとめをし

### 身の回りの環境を整えよう

来週からは、3月に入り、令和2年度の学校生活も「まとめ」の時期に入ります。自分の机、棚、ファイルの整理なども行い、きちんとしておきたいものです。学校としても花壇の整備などを4月に向けて準備して行こうと思います。先週はバスケット部の皆さんが花壇の整備をしてくれました。



よう」となつていて生徒会執行部が担当です。各専門委員会も、1年の活動を振り返り、令和3年度に向けた準備をして下さい。令和3年度は、現在の2年生が生徒会専門委員会を引っ張っていくこととなります。今から心の準備をしていてほしいです。「1年間のまとめの取り組み」。執行部の皆さんを中心に頑張つて下さい。期待しています。宣野座中学校  
校長 伊波寿光

